

# ENCUENTRO



PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

NOVIEMBRE 2018

Boletín Informativo. Año 41 N° 489

## De zanjas, grietas y abismos

Había una vez un hombre pobre que vivía en la puerta de la casa de un hombre rico. Mientras éste celebraba banquetes y fiestas, el otro se quedaba en compañía de los perros y con las ganas de comer. Ambos murieron. El pobre fue llevado al lado de Abraham y el rico a un lugar de tormentos. El rico rogó a Abraham que le envíe al pobre para llevarle algo de consuelo. Pero Abraham le explicó que era imposible acercarse el uno al otro, porque un gran abismo los separaba...

Como muchos se habrán dado cuenta, esta es parte de una de las historias que contaba Jesús (pueden leerla en Lucas 16, 19-31). La historia continúa, pero yo me detengo en este punto porque quisiera reflexionar sobre esta imagen del abismo que se extiende entre el rico y el pobre cuando están en la morada de los muertos. ¿Por qué esa separación? ¿Quién la creó o cuándo se formó? La parábola no responde estas preguntas, pero yo creo que la historia nos sugiere que ese abismo se fue formando por la indiferencia con que el rico vivió. El pobre vivía a su puerta, en una proximidad física, pero él no compartió ni las sobras de sus banquetes y tal vez nunca lo miró ni le habló. Con la cerrazón de cada día, con la ignorancia con que lo trató, se fue creando una distancia tan grande que luego se convirtió en abismo imposible de cruzar.

Tal vez muchos hemos experimentado esta situación en carne propia: nos vamos alejando de alguien, primero dejando de frecuentarnos, luego dejando de hablarnos, tal vez con un rencor que nos va endureciendo, más tarde evitando directamente vernos...hasta que se forma una distancia tal que es casi imposible el encuentro. Muchas veces los desencuentros se van cocinando a fuego lento, con mucho tiempo, y sin darnos cuenta el abismo se instaló y ya es muy difícil cruzarlo. ¡Qué distinto sería si actuáramos a tiempo!, si empezáramos a hacer algo cuando hay sólo una zanja, que con un simple salto se supera. Cuando se convierte en grieta, la cosa es más complicada, pero aún hay mucho por hacer. Pero cuando dejamos que se forme el abismo...

Al pensar el lema con el que peregrinaremos a Santos Lugares y que nos acompañará en nuestras fiestas patronales, elegimos esta idea: "**Junto a María, tendamos puentes para el encuentro**". Nos pareció que la imagen del puente tiene mucho para decirnos en estos tiempos. Un puente se construye cuando hay dos lugares que están separados: puede ser un río, por un cañadón, por unas vías o por una ruta. El puente, por eso, es el reconocimiento de que hay algo que divide, pero a la vez es la posibilidad de superar esa división.

En nuestro país, nuestra sociedad, nuestra comunidad y nuestras familias, hay muchas cosas que nos dividen, que nos distancian, y provocan desencuentros e incomprendiciones. Hay zanjas y grietas que corren el peligro de volverse abismos. Por eso, queremos pedirle a María que nos ayude a tender puentes de encuentro. Porque no necesariamente las diferencias son malas o negativas. Estar situados en orillas distintas no es algo que obligatoriamente hay que cambiar o eliminar. El río que divide dos orillas, muchas veces está lleno de vida y de él se alimentan los pueblos de ambas márgenes. No aspiramos a estar todos del mismo lado. Sólo deseamos que nuestras diferencias no impidan el encuentro, el diálogo y el enriquecimiento mutuo. ¿Qué puente necesita tu vida?



**P. Willy**

**PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230**

**PARROCO** Padre Guillermo Carbó  
**Diácono Permanente** Oscar Gómez

**SECRETERÍA**

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

**HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES****\* Nuestra Señora de Lourdes**

**Martes y Jueves:** Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.  
**Misas**

**Lun, Mie, Vie, Sab** 19 hs.  
**Domingos** 11.30 hs - 20 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo**  
**Misas**

**Domingos** 10 hs.

**Los primeros viernes de cada mes:**  
 Celebración de la palabra 18 hs.

**CÁRITAS**

Atención al público

**\* Nuestra Señora de Lourdes**

**Viernes** 9.30 a 11.30 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo**

**Miércoles** 9.00 a 12.00 hs.

**CONSULTORÍAS****Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

**Martes** 18.30 a 20 hs.

**Psicólogos**

Pedir turno en Secretaría Parroquial

**Alcohólicos Anónimos**

**Mar, Jue y Sab** 19.30 a 21 hs.

**ALANON**

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos  
**Mar y Sab** 19.30 a 21 hs.

**Sacramentos****Bautismos****7 de Octubre**

**GARCIA OLMEDO**, Santiago  
**TORALES MARTINEZ**, Luna Magalí  
**TANAKA**, Tomás

**20 de Octubre**

**LUCUIX**, Benicio León  
**QUIROGA**, Emir Leonel  
**EZPONDA**, Renzo  
**VACCARO**, Lucas Ezequiel  
**MALDONADO GUTIERREZ**,  
 Isabella Ainoha  
**LUTTERAL CARRERAS**, Olivia  
 Josefina  
**DOS SANTOS**, Stefano

**19 de Octubre**

**MUR SCOLARI**, Emma  
**GONZALEZ**, Thiago Facundo  
**NAVARRO**, Thiago Miguel  
**NAVARRO**, Bautista Benjamín  
**GODOY**, Valentina Delfina

**Casamientos****15 de Diciembre 20.30 hs**

**SOSAIRE**, Carlos Sebastián y **LUTTERAL PETRASSO**, María Micaela

**MISA POR LOS ENFERMOS  
Y PERSONAS MAYORES**

*"Señor, tu has sido para nosotros un refugio a lo largo de los siglos"*  
 Salmo 89,1.

**El sábado 10 de noviembre a las 16 hs**, celebraremos la **última misa del año por los enfermos y personas mayores**. En ella, se administrará el sacramento de la Unción a quienes deseen recibirla, ya sea porque están padeciendo una enfermedad o porque sufren las molestias y problemas de la edad avanzada. De manera especial, les pedimos que difundan este aviso entre familiares, vecinos y amigos.  
 ¡Muchas gracias y hasta el próximo año!

**COLEGIO PARROQUIAL  
Ntra. Sra. de LOURDES****ABIERTA LA INSCRIPCIÓN 2019  
PARA LAS SALAS DE 3 AÑOS  
TURNO MAÑANA Y TARDE**

Si están buscando jardín para su hijo/a, acérquense a conversar  
 y conocer nuestra propuesta educativa.

Maestro Santana 1587 - C.P.1643 - Beccar  
 Tel/Fax: 4575-4229/4226 / E-Mail: inicial.lourdes@hotmail.com

**Parroquia Nuestra Señora de Lourdes.** Posadas 312. Beccar 4575-4230

**Centro Misional San Gerardo Mayella.** Formosa 2475. Beccar

[www.iglesialourdes.com](http://www.iglesialourdes.com) / [boletin\\_encuentro@yahoo.com.ar](mailto:boletin_encuentro@yahoo.com.ar) / Parroquia Lourdes de Beccar

# Un sacramento importante

## Tocar con la mano la compasión de Dios por el hombre

*El Sacramento de la Unción de los Enfermos confiere al cristiano una gracia especial para enfrentar las dificultades propias de una enfermedad grave o vejez.*

**Te invitamos a que lo recibas vos también. Acercate a la misa para enfermos y personas mayores el sábado 10 de noviembre a las 16 hs en la Parroquia.**

El Papa Francisco nos invita a considerar de otra forma la “unción de los enfermos”, que nos permite tocar con la mano la compasión de Dios por el hombre. Nos dice que en el pasado el sacramento era llamado “extrema unción”, porque se entendía como consuelo espiritual en la imminencia de la muerte. Hoy, “Unción de los enfermos” nos ayuda a ampliar la mirada hacia la experiencia de la enfermedad y del sufrimiento, en el horizonte de la misericordia de Dios. Cada enfermo, cada persona mayor puede recibir este Sacramento. La unción es una bendición y es Jesús que llega para aliviar, dar fuerza, esperanza, incluso para perdonar los pecados.

El Papa Francisco indicó, como ejemplo de la Unción de los enfermos, la parábola evangélica del buen samaritano, al final de la cual la persona que sufre es confiada al dueño del albergue para que pueda continuar cuidando de ella, sin considerar los gastos. Entonces, ¿quién es este dueño del albergue? Es la Iglesia, la comunidad cristiana, somos nosotros, a los cuales cada día el Señor Jesús nos confía a aquellos que están afligidos, en el cuerpo y en el espíritu, para que podamos continuar derramando sobre ellos, sin medida, toda su misericordia y su salvación. Este mandato está confirmado de modo explícito y preciso en la epístola de Santiago, donde se recomienda: “Quién está enfermo, que llame a los presbíteros de la Iglesia para que ellos oren por él y lo unjan con aceite en el nombre del



Señor. Y la oración que nace de la fe salvará al enfermo, el Señor lo aliviará y, si tuviera pecados, le serán perdonados” (5,14-15). Se trata por lo tanto de una praxis que estaba en uso ya en tiempos de los Apóstoles. Jesús ha enseñado a sus discípulos a tener su misma predilección por los enfermos y por los sufrientes y les ha transmitido la capacidad y el deber de continuar derramando, en su nombre y según su corazón, alivio y paz, a través de la gracia especial de este Sacramento. Pero esto no nos debe hacer caer en la búsqueda obsesiva del milagro o en la presunción de poder obtener siempre y de todos modos la curación.

En este sentido, «el sacerdote y aquellos que están presentes durante la Unción de los enfermos representan, en efecto, a toda la comunidad cristiana que, como un único cuerpo, con Jesús, se estrecha en torno a quien sufre y a los familiares, alimentando en ellos la fe y la esperanza y apoyándolos con la oración y el calor fraterno».

**Diario la Stampa  
Vatican Insider Vaticano**

# Jornada Nacional del Enfermo

## El papel social que desempeñan las familias y los cuidadores de los enfermos

Con motivo de la Jornada Mundial del Enfermo que se celebrará el próximo 11 de noviembre, el Papa Francisco nos alienta a “acompañar a las familias en la enfermedad”, con el fin de profundizar sobre el importante papel social que desempeñan los cuidadores de los enfermos. El fin es el de reforzar la conciencia social sobre la importancia de cuidar y acompañar, no sólo a los enfermos, sino también a sus familias que en la mayoría de los casos, son sus principales cuidadores y acompañantes durante el duro camino de la enfermedad, donde además de ponerse a prueba la salud física, resulta fundamental conservar “la salud espiritual”.

“Ahí tienes a tu hijo... Ahí tienes a tu madre. Y desde aquella hora, el discípulo la recibió en su casa”, (Jn 19,26-27). Estas palabras cobran un significado especial en el “redespertar” de la vocación materna de la Iglesia hacia los necesitados y los enfermos, que se concreta de manera constante en tantas iniciativas y programas desarrollados a lo largo de sus más de dos

mil años de historia.

En este contexto te queremos invitar a formar parte del grupo de Pastoral de la Salud de la Parroquia de Lourdes, que trabaja por esa vocación. Si estas interesado dejá tus datos en la secretaría parroquial y a la brevedad te llamaremos.



# Peregrinación a Luján

## ¡Mil gracias a todos!

◆ Hace muchos años participo de la Peregrinación a Luján y siempre digo que cada vez nos deja algo especial, desde el cariño de la gente y la alegría de recibirlos en cada Punto de Encuentro, hasta los compañeros de Servicio que es como si fuéramos una gran familia, que cada año va creciendo. Para mí ésta Peregrinación tuvo una bendición especial: volver a

caminar (un tramo corto) después de muchos años con la compañía de Maxi, mi hijo mayor (11 años). Fue muy emocionante hacerlo juntos y sobretodo con fe, rezando, cantando y dando gracias. Gracias Señor, gracias María por esta nueva Peregrinación. Gracias a todos los que forman el Equipo de Apoyo, por poner tanto amor y tanta garra cada año. Gracias a la

Comunidad de Lourdes por acompañarnos con sus oraciones y por ayudarnos con las donaciones y así estar todos presentes ante María.

¡Gracias, Gracias, Gracias!

**María Clara**



◆ Este sin duda fue el año en que más me dijeron *¿por qué peregrinar a Luján, si te podés quedar en tu casa?, ¿podés ir otro fin de semanal, ¿venís con "tal comunidad"? , si tenés otra más cerca!* Y así otras cosas. A lo que simplemente respondí: En mi vida tengo varias fechas importantes y una es la peregrinación a Luján. Junto al día de la familia, son mis dos fechas que no las cambio por nada (sólo por alguna causa mayor). Peregrinar junto a la comunidad de Lourdes (Beccar) es una experiencia que comenzó en 2007 con mi marido y desde entonces sigo peregrinando. Si bien hemos caminado junto a otras comunidades, Lourdes tiene un *"no sé qué"*, que te llena el alma.



Todas las peregrinaciones son distintas, pero hay un tiempo que se vive sin darte cuenta, en el que pasás por la reflexión personal, de lo que viviste durante este último tiempo y simplemente mirás al cielo y solo salen palabras de agradecimiento. Porque está el disfrute de la amistad de aquellos que son o no católicos y están pensando en uno, mandando mensaje de aliento, por sobre todo rezando a su manera, para que todo salga bien, el compañerismo con otros peregrinos de diferentes comunidades, de

diferentes asociaciones, y los jóvenes peregrinos, los jóvenes scouts, los jóvenes voluntarios. ¡Sí, los jóvenes! ELLOS me dan la esperanza de que todavía se puede seguir creyendo, me dan la esperanza de que todavía podemos ser hermanos, los jóvenes son y serán el tesoro nuestro. Ese *"no sé qué"* de Lourdes creo, y estoy segura, que es la ALEGRÍA que nos reúne a todos en esta fiesta para el alma, es una peregrinación larga, pero muy amena. Son personas increíbles, entre todos dándonos aliento, rezando, esperando, escuchando. Es tan mágica la experiencia que no sé cómo describirla.

Una linda peregrinación, no es solo el caminar. Es saber que también en el camino te están esperando, el grupo de apoyo en los puestos, con megáfonos, con un abrazo, una sonrisa y un beso. Sí, cosas muy simples, pero que te ayudan a seguir por que simplemente necesitas eso, el que alguien te esté esperando en el camino y te dé aliento. Además de que te esperan con algo rico y masajes para quienes lo necesiten. Ellos son como los jóvenes, son la esperanza del que está caminando y le da aliento para seguir, son el motor de la comunidad.



Pienso que son personas elegidas por Lourdes, ya que es un trabajo impecable el que realizan y no cualquier persona lo haría. Tal vez el cambio de horario, salir de Liniers a las 9 hs y llegar a la Basílica unos minutos después de las 23 hizo que se pasara muy rápido el peregrinar, fue una experiencia HERMOSA, en la cual me sentía en cada salida de los puestos con mucha energía. No quiero olvidarme de nadie, POR ESO AL GRUPO ALEGRÍA y al Padre Willy muchas gracias con todo mi corazón. Uds. también son parte de mi bandera que llevo año a año.



Agradezco a mi familia que me acompaña en cada peregrinación, que me acompañan desde el día que termina la peregrinación anterior hasta la llegada de ese día tan esperado. Sin ellos sería algo que no podría hacer, aunque estén ellos en casa y yo caminado junto a la familia de Lourdes, sé que ellos saben lo que significa para mí la peregrinación y por eso me aguantan durante todo el año.

**María Torres**

# San Gerardo, fiestas patronales

## Un grato momento en Comunidad

Más allá de lo agradecido por el éxito del evento realizado el pasado 14 de octubre en el centro misional de San Gerardo, en su fiesta patronal, yo quería resaltar y destacar en todos los aspectos a los que hicieron posible que toda la comunidad se sintiera más que a gusto y disfrutar de un domingo inolvidable.

Principalmente al Padre Willy, por su trabajo y vocación impecable. A todos los que colaboraron y prepararon desde hace tiempo esta fiesta. Quiero de corazón contarles uno de los momentos más emotivo: cuando los chicos del Ballet folclórico hicieron la representación y el homenaje a la Virgen del Valle. Fue

en ese momento cuando no pude contener la emoción y las lágrimas que hicieron flaquear mi voz cuando cantaba "La Virgen India". ¡Nunca voy a olvidar tan grato momento!

¡Muchas gracias Comunidad!

**Marito Pomponio**



Cuenta las flores de tu jardín, nunca las hojas que caen.  
Cuenta las estrellas de tus noche, no las sombras.  
Cuenta las sonrisas de tu vida, no las lagrimas.  
Y en cada cumpleaños cuenta con alegría tu edad  
por el número de amigos, no por el número de años.

**FELIZ cumple  
Padre Willy !**

**Martes 20 de Noviembre.** Otro año más que celebramos la vida del P. Willy en la misa de 19 hs.  
Festejaremos después todos juntos (traer algo para compartir).

# Una tradición benéfica

## Evento Familiar en el Colegio Lourdes

El pasado 5 de octubre realizamos en el Colegio la tradicional Kermés. Este evento familiar tuvo dos objetivos principales: por un lado, crear comunidad y por otro recaudar fondos para hacer algunas mejoras en la Institución. Lo recaudado este año se usará para que el Jardín tenga piso antigolpes en la zona de juegos y para mejo-

rar los baños de primaria y secundaria.

Ambos objetivos se lograron gracias al esfuerzo de muchas familias y docentes. Queremos aprovechar la oportunidad para agradecer a todos por el lindo momento que hemos compartido, por la alegría y el cariño que nos brindaron.



# Confirmaciones de adultos

## Confiando en Jesús se fortalece la fe

El próximo sábado 1 de Diciembre en misa de 19 hs recibirán el sacramento de la Confirmación un grupo de adultos de nuestra comunidad. Aquí unos testimonios.

● Cuando era muy chiquita mi conexión con Dios era una imagen de Jesús que estaba en la casa de mi abuela que decía: "Jesús yo confío en vos". Su mirada daba la sensación que, desde donde estuvieras, te seguía. Pasaron los años, mi fe permanecía pero la Iglesia parecía algo lejano... Solo mucho tiempo después, pequeños hechos me empezaron a acercar nuevamente. En esa senda hace un año asumí el hermoso compromiso de acompañar a mi hijo en la preparación de su Primera Comunión y en ese camino empecé a notar que la Iglesia éramos todos, que no era una institución fría y

todos éramos responsables de aportar lo mejor de nosotros. Mi fe no estaba sola, era compartida, eran pequeñas acciones que me incitaban a seguir y era mucho más fuerte de lo que yo creía. Hoy decido, a mis 43 años, confirmarme desde el corazón sabiendo que me comprometo a seguir el camino y a sostener de la mano a quien lo necesite.

Hago un viaje imaginario a la casa de mi abuela como si todo estuviera allí, en el mismo lugar, y le digo: "Jesús sigo confiando en vos".

Anita



● El sacramento de la Confirmación representa en todos nosotros, la búsqueda y consolidación de los dones del Espíritu Santo, colmando así nuestros corazones de amor y fortaleciendo nuestra fe. Estos

encuentros han sido un tiempo de preparación que queremos compartir con la comunidad por eso los invitamos a la celebración de la misa.

Silvina

## Queridos amigos:

En esta oportunidad, como lo venimos haciendo todos los años, **CARITAS** quiere invitarlos a participar en la preparación de las **BOLSAS NAVIDEÑAS**, para entregarlas a nuestros hermanos más necesitados de **FRATERNIDAD, DESAYUNADOR Y AYUDA INMEDIATA**. A través de este gesto solidario que hacemos como Comunidad, queremos acercarnos a los que sufren necesidades y que ellos reciban y sientan el cariño de todos nosotros.

A continuación les hacemos conocer los productos que irán en las bolsas.

Podemos colaborar con los que podamos, no es necesario traer la lista completa:

ARROZ - LATA DE ATÚN O CABALLA - LATA DE ARVEJAS - MAYONESA 1/4 KG - SOBRES DE JUGO - CAJA DE FLAN O POSTRE - LECHE LARGA VIDA - YERBA DE 1/2 KG - AZÚCAR - GALLETTAS DE AGUA - LATA DE PATÉ O PICADILLO DE CARNE - PAN DULCE - BUDÍN - GARRAPIÑADAS - TURRÓN - CONFITES - CARAMELOS - JABÓN DE TOCADOR - MAQUINITAS DE AFEITAR.

Necesitamos también **JUGUETES** en muy buen estado para poder preparar los regalitos para los chicos de nuestras familias de Ayuda Inmediata y de Fraternidad.

Las donaciones se recibirán hasta el 16 de diciembre.

MUCHAS GRACIAS!!!!

**SÁBADO 24 NOVIEMBRE / 20 HS**

# Coral Almaviva & United Voices

**CONCIERTO CORAL  
A BENEFICIO DEL DESAYUNADOR**

**POR FAVOR COLABORAR  
CON UN ALIMENTO NO PEREcedero**

**PARROQUIA NTRA. SRA. DE LOURDES**



**ÚLTIMA FUNCIÓN  
DEL AÑO**

**VIERNES 30 DE  
NOVIEMBRE 20 HS**

Lugar de encuentro:  
la parroquia,  
Salón S. Francisco.  
Objetivo: debatir, charlar  
y comer cosas ricas.  
Los esperamos.

## Dar la vida por sus ideales

*Nuevos y cercanos santos de nuestra Iglesia*

Muchas veces en "Encuentro" se han recordado historias de santos, esos hombres y mujeres de carne y hueso, sujetos a los males y temores de todos los seres humanos, pero que sobresalieron por su oración, sus pensamientos, sus palabras y sus obras visiblemente inspirados y guiados por Dios y el Evangelio. A veces se han recordado santos de muchos siglos atrás, a veces otros más cercanos en el tiempo, como el padre Maximiliano Kolbe, que en 1941 dio su vida en un campo de concentración para salvar la de un prisionero con esposa e hijos, otras veces a santos lejanos en el tiempo, pero más cerca de nuestras tierras, como el

cura José Gabriel Brochero. El domingo 14 de octubre el papa Francisco canonizó a varios beatos, entre ellos a tres que por distintas razones nos son cercanos: El papa Pablo VI (1897-1978), que guió a la Iglesia en los difíciles tiempos posteriores al Concilio Vaticano II, Nazaria Ignacia March Mesa (1889-1943), religiosa nacida en España y fallecida en Buenos



Aires, pero que transcurrió la mayor parte de su vida al servicio de los pobres de Bolivia (que la consideran como santa boliviana) y monseñor Oscar Romero (1917-1980), arzobispo salvadoreño martirizado por su fe en 1980.

Mártires son aquellos que eligen



dar su vida antes que renunciar a su fe y a sus convicciones. Tene-mos la antigua imagen de los mártires condenados por emperadores, reyes o jueces, pero no es el caso de Romero. Él recibió amenazas anónimas por su fuerte predica en favor de la justicia y en contra de toda violencia y corrupción y de la represión ilegal en su país, pero en vez de callarse, siguió predicando alto y fuerte... hasta que una bala anónima segó su vida. Murió por su fe y por sus convicciones. Al proclamar santo a monseñor Oscar Romero, él y su vida nos son expuestas como ejemplos supremos del compromiso con Jesucristo.



**SI INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL**

**Francisco J. Sierra**

Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311

47471829 / 15 33494933

franjusierra@yahoo.com

ingenieriadesequeridavial.blogspot.com.ar



Pedicura, manos  
y peluquería a domicilio

**NORMA**

4742-0064 / 15 67416112

normatenaglia@hotmail.com.ar

**ESTER CATABBI**

diseñante con experiencia

**CLASES  
DE PIANO**

individuales

47423794

15 51080370



## **PUBLICIDADES**